

校長室だより

No. 15 令和7年10月21日

10/20(月) 認証式！ 後期生徒会のスタートです！

10月7日(火)に立ち会い演説会と投票が行われ、後期生徒会の会長1名と副会長2名が決定しました。それにあわせ、各クラスの級長、各委員会の委員長と副委員長も決まりました。

また、20日(月)には認証式が行われました。認証式というのは、生徒会役員や級長などを全校の前で発表し、正式に承認する大事な式です。名前を呼ばれた全員が凜々しい返事を返し、大変やる気を感じました。令和7年度の後期生徒会は、これらの皆さんのがリーダーとなって、いろいろな行事や生徒会活動を企画・運営していきます。29日(水)には、生徒総会が行われ、後期の生徒会活動について話し合われます。後期生徒会をみんなで盛り上げていきましょう！



10/7 後期生徒会役員選挙
『立ち会い演説会』より

おめでとう！越前クラブ

鯖丹地区秋季大会を勝ち抜いた軟式野球の越前クラブが、17日・18日に行われた県大会でも見事優勝を果たし、来年3月に岡山県で開催される全国大会に出場することが決まりました。次は全国制覇だ！

10/9(木) 校外学習に行ってきました！

1年生 敦賀市



2年生 京都市



3年生 糸生地区



◎保護者の皆様へ

生徒たちにとって、学校を離れて、あるいは、越前地区を離れて学習することは、逆に『わがふるさと越前』について考えるよい機会となります。他地域を通して、わが町について考えるからです。それは、単に他地域とわが町を比べることではありません。さらに、ふるさとの未来について考えることは、自分の将来を思い描くことにもつながります。つまり、自分の生き方を考えることにつながるのです。

校外学習を実施するにあたり、保護者の皆様には経費の面や早朝からのお弁当作りなど、様々な面でご理解・ご協力をいただき、感謝いたします。ありがとうございました。